

佐藤文夫君

長谷川恵慈君 中條AG、御苦労様です。よろしく御指導お願いします。

堀川正幸君 中條AG、ご苦労様です。よろしくご指導お願いします。

石川勝行君 アシスタントガバナー、どうぞご指導よろしくお願い申し上げます。

小林繁男君 中條AG、御苦労様です。

早川瀧雄君 中條AG、本日は宣しく御指導の程よろしくお願い致します。

梨本建夫君 本日は、中條AGのご指導をよろしくお願い申し上げます。

山崎勲君 中條AG、御苦労様です。

今井克義君 今日のような場合、中條さんはAGの立場でおいでになっているのであることを再勉強いたしました。大変失礼いたしました。

本間建雄美君 AG、御指導よろしくお願い致します。

西村護君 AG、御指導よろしくお願い致します。

アシストガバナー公式訪問： 第四区分AG 中條耕二様



皆さん、こんにちは。今ほど木宮会長から改めて御紹介載きました第四区分AGの中條で御座います。何分今日ではよろしくお願い致します。

クラブ協議会を初めて経験される方、今日は何人か居られるかと思えます。又古い会員の方は、これはアシスタントガバナーがやったんじゃない、ガバナーが直接来て皆さんと膝を交えて話をする唯一の機会であると思われる方が大変多いと思えます。本当にその通りで御座います。

過去に梨本初代幹事がこの経験をされました。分区代理と言う事で御座います。私もクラブ協議会出席はまだ5クラブですが、まだ分区代理、分区代理です。AGと呼ぶ方は大変少ない様で御座います。

AGとは何ぞやかと言う事からスタートをしなければならないクラブも御座います。簡単に申し上げますと、今、木宮会長が言われました。リーダーシッププランで御座います。現在35地区あるわけですが21地区がリーダーシッププランを採用して居ると言う事です。分区代理制はありますがAGの役割はガバナーに変わって真剣に各クラブを訪問してそれぞれの委員会の事を良く聞いてガバナーに報告せよと、その報告を基にRIの本部に送る図式になって居ります。どうか私の役目を御理解載きぜひ共今日は活発な御意見、御提言そして叱咤激励をして載けば本当に有難く思えます。

私は今日に臨みあたりまして梨本年度の1988年度のいわゆる初期の時代樋口二代目会長、三代目会長がどうゆう方針を出されたか、梨本会長樋口会長も楽しいクラブ運営をしたい事を第一の条件に出されて居ります。そして行動するクラブ、品位あるクラブ、この三つを上げて居られます。40

名から48名位になりました。私が最初お預りして居りました時は24名から26名位でした。樋口年度で拡大していただき、又梨本年度で48名になりました。現在木宮年度では60名に発展して居ります。この様なクラブは今のところ第四分区では初めてでございます。

あえて木宮年度の方針を皆様御覧になって載くとIMを成功させようと、羽賀実行委員長初め皆様全員の絶大な力で見事に成功されました。木宮会長はこれで終りとおっしゃって居りますが今日も大事な二番目で御座います。真面目に取り組んで載き、私が正確に報告出来ます様をお願い致します。それから木宮年度では第四分区の中ではまったく無い情報技術を駆使し、会員のネットワークを開こうと、こうゆうユニークの会長方針は未だかつてありません。2560地区全部探しましたがありません。最近のホームページをぜひ御覧載きますと、私がどんどん出しますIM報告が出ます。ぜひ御覧になって載きたい。各地区のIMの中でどんな事が行なわれているか出ています。

本当に木宮会長の方針は大変ユニークです。それから為になるロータリーになろうと、これも大変高い理想です。いえて申し上げますと、梨本年度あるいは五代目、六代目位までは内部を固めるロータリーであった。木宮年度は外に向かって発進しようと言う。あるいはロータリーの価値を高めようとゆう言い方をされて居ります。まさにその通りだと思います。

クラブ協議会は皆さんのためにありますし、又委員会以外の事全部話が出来、皆さんが理解出来る日でもあります。私は北クラブがこの協議会にこんなに多数出席して真面目に開催されて居られます。又三条南クラブも真面目に参加されて居られました。本当に嬉しく思っています。

野沢ガバナーについてですが他クラブ訪問では熱心に皆さんに酒をつぎ、又自分を主張して居られました。野沢ガバナーはまさに民間出身でロータリーを第三者的に見て居られました。非常に受けが良く素晴らしいガバナーと私は思っています。公式訪問では皆さんと膝を詰めて話が出る機会があるかと思いますが、今日は私が野沢ガバナーの代役と言う事で御理解願います。

ロータリーの規約も変わって居ります。今日は、私の解る事はお答えしますがはっきりとした点は10月のガバナー公式訪問の折、ガバナーにお聞き下さい。

最後になりましたが、会員増強が私の至上命題で御座います。何卒よろしく願い致します。

会 員 の 声：

知っていますか“七福神”に唯一の实在人物のいることを。七つの福恵を支配する神々。大黒天、恵比寿、毘沙門天、弁財天、福祿寿、寿老人、布袋。

室町末頃、中国思想と古来の俗信と仏教から生まれたものとみられる神には二つの対立する面「たたる」と「守護する」が一つになった性格があると考えられていた。

幸運は人知を越えて神が人に与えてくれるものと思われている。实在人物は“布袋”様である。

中国の後梁時代、明州奉化県に生まれた禅僧だったが生活道具を入れた大きな袋をかついで乞うて歩いた。名は契此(かいし)得は高く、占いで吉凶をピタリと当て、雪中に寝ても体が濡れなかった。いつも半裸でいて太った腹が大きく袋をかついでいる姿から、布袋師と呼ばれた。物事にこ